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Biographies sommaires des candidatures proposées 
CIUSSS DE L’EST-DE-L’ÎLE-DE-MONTRÉAL

MEMBRES NOMMÉS PAR LE CONSEIL D’ADMINISTRATION DE SANTÉ QUÉBEC 

1° Deux usagers de l’établissement 

(1) M. Vincent Dumez  est conseiller en stratégie – accompagnement transformation
opérationnelle.  Il est également co-directeur scientifique de l’Unité de soutien Système de
Santé Apprenant du Québec et a co-fondé le Centre d’Excellence sur le Partenariat avec les
Patients et le Public, CR-CHUM de la Faculté de médecine de l’UdeM et en a été le co-
directeur exécutif.  Il possède une maîtrise ès sciences de la gestion et est présentement
en formation pour un PhD Sciences biomédicales, option éthique clinique à la Faculté de
médecine de l’Université de Montréal.  Il est membre de notre CA depuis 2023 et président
de notre comité de vigilance et de la qualité.  Grand utilisateur des services depuis sa
naissance, son expérience singulière d’usager vivant avec plusieurs maladies chroniques,
mais aussi de gestionnaire orienté vers l’atteinte de résultats pour les patients et leurs
proches, font de lui un candidat de choix pour représenter les usagers de l’établissement.
M. Dumez est une personne indépendante au sens de la LGSSSS.

(2) M. Patrick Cothenet a une longue expérience en gestion de production;  il a été président
du comité de santé et sécurité chez son employeur pendant près de 20 ans.  Il est président
du Comité des usagers de l’Hôpital Maisonneuve-Rosemont depuis 2021 et vice-président
du Regroupement provincial des Comités des usagers.  M. Cothenet est un usager de
l’établissement, vivement engagé dans l’amélioration de l’expérience client de manière
positive et constructive. Tout au long de son expérience à titre de membre du Comité des
usagers de l’Hôpital Maisonneuve-Rosemont, il a démontré ses grandes capacités à
travailler de concert avec les différentes parties prenantes en toute collégialité.
M. Cothenet est une personne indépendante au sens de la LGSSSS.

2° Six personnes ayant collectivement la compétence et l’expertise appropriées dans 
les domaines suivants  

(1) Organismes communautaires
M. Kevin Poitras est diplômé de l’Université de Montréal (majeure en Sociologie et
certificat en relations publiques).  Il possède plus de dix ans d’expérience dans le milieu
communautaire, dont les trois dernières à titre de directeur général de la Table de
Quartier de Mercier-Ouest.  M. Poitras est une personne indépendante au sens de la
LGSSSS.

(2) Gouvernance, performance, gestion de la qualité ou éthique
Mme Caroline Roy est diplômée de l’Université de Montréal (maîtrise ès arts – Histoire).
Elle est directrice générale du Cégep de Rosemont depuis 2021, établissement qui offre
la formation collégiale de sept programmes de santé.  Elle a une solide expérience en
gouvernance d’un service public puisqu’à ce titre, elle siège sur plusieurs conseils
d’administration.  Mme Roy n’est pas considérée comme membre indépendant
puisqu’elle est à l’emploi d’un établissement public du réseau de l’Éducation.
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(3) Ressources humaines 

M. François Lemire détient un diplôme de 2e cycle en administration scolaire de 
l’Université de Sherbrooke.  Il œuvre dans le milieu de l’éducation depuis 30 ans et est 
présentement directeur de deux établissements de formation générale aux adultes et de 
formation professionnelle du Centre de services scolaire de la Pointe-de-l’Île.  Il est 
responsable de l’élaboration et de la mise en œuvre de programmes éducatifs, dont 
plusieurs en lien avec le réseau de la santé et des services sociaux.  Il représente un 
établissement territorial desservi par notre CIUSSS avec qui nous avons eu plusieurs 
collaborations, notamment dans le cadre de la formation de préposés aux bénéficiaires.  
Il est membre de notre CA depuis 2023 et membre de notre comité des ressources 
humaines et des communications et de notre comité de vérification.  M. Lemire n’est pas 
considérée comme membre indépendant puisqu’il est à l’emploi d’un établissement du 
réseau public de l’Éducation. 

(4) Milieu des affaires 

M. Giuseppe Pannunzio est membre de l’Ordre des comptables agréés du Québec.  Il a 
été associé pendant plus de 40 ans chez Raymond Chabot Grant Thornton.  Il est membre 
de notre CA depuis 2021 et président de notre comité de vérification.  D’origine italienne, 
M. Pannunzio est impliqué au sein de la communauté italo-montréalaise et proche des 
instances consultatives de l’Hôpital Santa Cabrini Ospedale. Rappelons que cette 
installation du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal bénéficie d’un statut particulier qui 
confirme le caractère ethnoculturel spécifique et le bilinguisme italo-français qui y est de 
mise.  M. Pannunzio est une personne indépendante au sens de la LGSSSS. 

(5) Gestion des risques, finance ou comptabilité 

Mme Camille Thibodeau détient une maîtrise en gestion de la formation et un diplôme 
de 3e cycle en Organisation apprenante de l’Université de Sherbrooke.  Elle est consultante 
en développement organisationnel dans les secteurs privés et publics au niveau de la 
gestion des ressources humaines et du développement des compétences.  Membre du 
conseil d’administration du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal depuis 2018, elle s’est 
démarquée par son apport soutenu au comité de des ressources humaines et des 
communications.  Mme Thibodeau a une vaste expérience professionnelle en entreprise, 
notamment en développement organisationnel et en gestion. Elle est également 
impliquée dans une fondation dédiée à l’amélioration des soins en milieu hospitalier pour 
la clientèle pédiatrique.   Mme Thibodeau est une personne indépendante au sens de la 
LGSSSS. 

(6) Ressources immobilières ou informationnelles 

M. Pierre Shedleur est comptable professionnel agréé (CPA) et diplômé du Collège des 
administrateurs de sociétés de l’Université Laval.  Avant d’être consultant en gestion 
d’entreprises, il a été conseiller spécial au bureau de comptables agréés BDO, président-
directeur général de la Société générale de financement du Québec, premier vice-président 
au Québec pour Bell Canada, et président du conseil et chef de la direction à la 
Commission de la santé et sécurité du travail (maintenant CNESST) où il a été entre autres 
responsable des finances, de la réorganisation des services aux travailleurs, de la révision 
de la tarification des employeurs et de la refonte des systèmes informatiques.  
M. Shedleur est président de notre CA depuis 2016.  Il est une personne indépendante 
au sens de la LGSSSS. 
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3° Deux personnes représentant le milieu de l’enseignement et de la recherche 
 

(1) Mme Sylvie Dubois détient un doctorat en sciences infirmières et un MBA des HEC 
Montréal.  Elle est doyenne de la Faculté des sciences infirmières et professeure agrégée 
à l’Université de Montréal.  Elle est membre de notre CA depuis 2022 et co-présidente de 
notre comité des affaires universitaires. 
 

(2) Dr François Madore est diplômé d’un Master of Science (MSc) de l’Université de Harvard, 
d’un DES en néphrologie et d’un DES en médecine interne.  Il est vice-doyen exécutif, 
sciences cliniques et réseau, à la Faculté de médecine de l’Université de Montréal. 

4° Trois personnes représentant le personnel et les autres personnes exerçant leurs 
activités au sein de l’établissement dont une a une expérience pertinente à la prestation 
de services de santé et une autre à la prestation de services sociaux 

(1) Dr Vincent Pichette représente les autres personnes exerçant leurs activités au sein de 
l’établissement pour la prestation de services de santé à titre de néphrologue.  Il détient 
un diplôme de néphrologue et un PhD en pharmacologie de l’Université de Montréal. 

(2) M. Martin St-Georges représente le personnel de l’établissement pour la prestation de 
services sociaux à titre d’organisateur communautaire.  Il est membre du CA de notre 
établissement à titre de représentant du Conseil multidisciplinaire depuis 2022. 

(3) Mme Marie-Christine Laramée représente le personnel de l’établissement pour la 
prestation de services de santé à titre d’infirmière praticienne spécialisée en soins de 
première ligne.  Elle détient une maîtrise en sciences infirmières, DESS en soins de 
première ligne, de l’Université de Sherbrooke.  De 2019 à 2022, elle était membre du 
comité des affaires universitaires de notre CA. 

5° Dans le cas d’un établissement territorial, un à trois élus municipaux du territoire 
desservi par l’établissement, sans excéder le nombre de réseaux locaux de services de 
santé et de services sociaux (RLS) dont l’établissement est responsable et sans qu’il y 
ait plus d’une personne provenant d’un même territoire de RLS  

(1) Mme Daphney Colin est conseillère d’arrondissement de Rivière-des-Prairies – Pointe-
aux-Trembles.  Avant d’être une élue, elle a exercé sa profession d’avocate.  Elle détient 
un double baccalauréat en droit (droit civil et Common Law).  

(2) M. François Limoges est maire de l’arrondissement Rosemont-La Petite-Patrie.  Avant 
d’être un élu il a été conseiller de la Ville et Leader Parlementaire à la Ville de Montréal.  
Il détient une maîtrise en science politique de l’Université du Québec à Montréal. 

 

6° dans le cas d’un établissement autre que territorial, une personne représentant des 
établissements territoriaux desservis par l’établissement 

 N/A 
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MEMBRES DÉSIGNÉS PAR LES INSTANCES 

1° un représentant désigné par la fondation de l’établissement ou, s’il en existe plus 
d’une, le représentant qu’elles désignent  

(1) Mme Julie Desharnais est présidente-directrice générale de la Fondation de l’Hôpital 
Maisonneuve-Rosemont, elle a été désignée par les fondations de notre établissement.  
Elle détient une maîtrise en gestion des organisations, un EMBA de l’Université Mc-Gill-
HEC ainsi qu’un certificat en gouvernance de l’Institut de leadership. 

2° un usager de l’établissement désigné par le comité des usagers de l’établissement  

(1) Mme Jeannelle Bouffard a été désignée par le Comité des usagers du CIUSSS de 
l’Est-de-l’Île-de-Montréal, duquel elle est présidente.  Elle est membre de notre CA 
depuis 2022. 
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